

Ressort: Lokales

Bayern will Zentralstelle für Extremismus einrichten

München, 26.07.2016, 18:10 Uhr

GDN - Der bayerische Justizminister Winfried Bausback will eine Zentralstelle für Extremismus bei der Generalstaatsanwaltschaft München schaffen. Das sagte er der "Frankfurter Allgemeinen Zeitung" (Mittwochsausgabe).

Diese Stelle solle für "besonders bedeutsame Verfahren" zuständig sein und zudem "zentrale Ansprechstelle für den Informationsaustausch mit den Sicherheitsbehörden". Schließlich soll sie der Schulung, Aus- und Fortbildung dienen. Bayern war in der letzten Woche Schauplatz von gleich drei internationale Aufmerksamkeit erregenden Gewalttaten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-75853/bayern-will-zentralstelle-fuer-extremismus-einrichten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com